

JOURNAL D'HYGIENE POPULAIRE

ORGANE OFFICIEL DE LA SOCIÉTÉ D'HYGIÈNE DE LA PROVINCE DE QUÉBEC.

VOL. II.

MONTRÉAL, 15 DÉCEMBRE 1885.

No. 15.

A NOS ABONNÉS RETARDATAIRES,

Les dépenses qu'entraîne la publication de notre journal, le prix modique de l'abonnement, nous obligent à demander à chacun de nos abonnés de nous payer au plus tôt possible ce qui nous est dû. Comme l'ouvrier, nous avons besoin de notre salaire, et c'est nous mettre dans une gêne considérable en ne payant pas d'avance l'abonnement à ce journal. On nous permettra de rappeler à nos lecteurs ce que le journal a fait faire de progrès à l'Hygiène. Qu'on tienne compte de notre bon vouloir, de notre part de travail à l'œuvre toute patriotique et chacun, nous en sommes convaincus, s'empressera de faire justice à notre demande au plus tôt. Nous comptons avec nos abonnements pour continuer notre œuvre.

On peut le faire par mandat de Poste à l'ordre du Dr J. I. Desroches, No. 189, rue Amherst.

Mr. Ls. Robitaille pharmacien à Joliette est notre agent pour le district de Joliette.

L'HYGIENE DANS L'EDUCATION.

Le rôle que les maisons d'éducation ont à jouer, tous les jours, dans la société est considérable. Le travail intellectuel est devenu, aujourd'hui le lot du plus grand nombre. Les établissements d'instruction que nous avons en Canada en est un fait évident. Chaque jour, les professions intellectuelles se subdivisent, se spécialisent, se multiplient à l'infini, au sein de notre jeune population. Mais le milieu où cette grande partie de la jeunesse qui étudie passe les plus tendres années de son existence est loin d'avoir été doté de toutes les réformes qu'enseigne l'hygiène.

Une réforme est nécessaire. Elle est urgente. Ne négligeons rien pour l'opérer.

Nous sommes en présence d'une question profondément sociale, puisqu'il y va de la vitalité de la nation. Il faut donc l'étudier, en hygiéniste, en observateur, l'analyser dans ses procédés et les régler s'il est possible.

Ne perdons pas de vue que l'hygiène ennoblit les sentiments de l'homme: c'est la culture et l'élévation des âmes et des caractères. En effet, nous ne pouvons nier